

La charte d'utilisation

CHARTE DES VALEURS PORTÉES PAR LA MONNAIE LOCALE COMPLÉMENTAIRE ET CITOYENNE EN BERRY

La Monnaie Locale Complémentaire Citoyenne (MLCC), en création dans le Berry, a pour objet la mise en mouvement d'un réseau associatif d'utilisateurs et de prestataires dans les départements du Cher et de l'Indre.

Actuellement, nombreux de citoyens souhaitent retrouver une éthique et un lien social par l'outil d'une économie réelle et non spéculative, favorisant les circuits courts, les producteurs locaux et les services. L'adhésion au réseau associatif de la MLCC en Berry exprime la volonté d'une recherche en terme de qualité et de provenance des produits, de réappropriation du sens de la monnaie et de promotion du développement local.

Dans ce cadre, nous veillons :

à permettre l'implication de chaque acteur (particuliers et professionnels) dans l'utilisation et le développement de cet outil

à développer la coopération entre les adhérents (entre particuliers et professionnels, entre différentes entreprises)

à donner un sens au choix de production, de distribution et de consommation en remettant l'Humain au centre de l'économie et en luttant contre un système polluant et énergivore

à contribuer individuellement et collectivement à la construction d'un nouveau modèle de société à travers des réflexions et des actions menées dans le réseau des Monnaies Locales Complémentaires.

Pour les Prestataires:

-J'adhère à la Charte de la MLCC en Berry en m'engageant à l'intégrer progressivement dans l'ensemble de mes activités.

-J'adhère à la Charte de la MLCC en Berry en agissant de mon mieux au quotidien pour atteindre ces objectifs.

Pour les Utilisateurs

- J'adhère à la Charte de la MLCC en Berry en agissant de mon mieux au quotidien pour atteindre ces objectifs.

Copyright 2022 - OceanWP Theme by Nick